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Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 08.10.2020 

OR TIE/007/2020  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 01.10.2020 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

18:30 Uhr 

Ende: 

 

20:10 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

03.09.2020 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 5.1. Aufhebung der Beschlüsse 0948/20, 0949/20 und 

0950/20 

1928/20 

   

 5.2. Änderung BS 0946/20 1930/20 
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 5.3. Verwendung finanzieller Mittel nach §16 Ortsteilverfas-

sung- Förderverein Tiefthal e.V. 

1931/20 

   

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Der Ortsteilbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und 

fristgemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates fest. Als Gast begrüßt er den Vorsit-

zenden des Fördervereins Tiefthal e.V. 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

03.09.2020 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle erhält der Ortsteilrat Informationen zum aktuellen 

Stand. Die Nutzungsvereinbarung liegt im Entwurf vor. Am kommenden Dienstag gibt es 

ein weiteres Treffen bezüglich der Innengestaltung des Objektes. Im Moment ist die Finan-

zierung das größte Problem. Der Fördervereinsvorsitzende berichtet, dass er in der nächs-

ten Woche einen Termin wahrnehmen wird, bei dem die Möglichkeit zur Beantragung von 

Lottomitteln besprochen werden soll. 

 

bestätigt Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine weiteren Bürger zur Sitzung anwesend. Die Einwohnerfragestunde entfällt. 

 

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Der Ortsteilrat erhält Informationen zum aktuellen Stand der Mittelverwendung. Voraus-

sichtlich in der letzten Oktoberwoche wird die Maßnahme an der Ortsverbindungsstraße- 

Sanierung Randstreifen- umgesetzt, für die der Ortsteilrat seine §4- Mittel zur Verfügung 

gestellt hat.  

Die Verwendung der Mittel aus §16, die für Veranstaltungen im Herbst und zum Jahresen-

de bereits durch Beschluss gebunden worden sind, sieht man auf Grund der andauernden 

Pandemie und damit verbundener Hygienevorschriften kritisch. Nach ausgiebiger Diskus-

sion spricht sich der Ortsteilrat dafür aus, diese Beschlüsse aufzuheben und für die An-

schaffung von Ausstattungen der Vereine für diverse Veranstaltungen im Ortsteil zur Ver-

fügung zu stellen. Ebenso wird der Beschluss für Repräsentationsmittel auf die tatsächlich 
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benötigte Summe festgesetzt. Herr Teubner beantragt in Anbetracht des zu Ende gehenden 

Haushaltsjahres und um eine zeitnahe Umsetzung zu ermöglichen die Beschlussfassung in 

Dringlichkeit. Dieses Verfahren wird vom Ortsteilrat einstimmig bestätigt. 

 

 5.1. Aufhebung der Beschlüsse 0948/20, 0949/20 und 

0950/20 

1928/20 

   

beschlossen Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

1. Der Beschluss 0948/20 vom 04.06.2020 wird aufgehoben. 

2. Der Beschluss 0949/20 vom 04.06.2020 wird aufgehoben. 

3. Der Beschluss 0950/20 vom 04.06.2020 wird aufgehoben. 

 

 5.2. Änderung BS 0946/20 1930/20 

   

beschlossen Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

Der Beschluss 0946/20 vom 04.06.2020 wird auf 350,00 EUR festgesetzt. 

 

 5.3. Verwendung finanzieller Mittel nach §16 Ortsteilverfas-

sung- Förderverein Tiefthal e.V. 

1931/20 

   

beschlossen Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

Der Förderverein Tiefthal e.V. erhält gem. §17 Anlage 5 der Hauptsatzung der Stadt Erfurt 

2.500,00 EUR zur Anschaffung von Ausstattungen für verschiedene, vom Verein organisier-

te Veranstaltungen im Ortsteil sowie die Sanierung und Einrichtung des Vereinsheims. 

 

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

▪ Ortsblatt 

Im November sollte das neue Ortsblatt erscheinen. Der Ortsteilrat verständigt sich darauf, 

den Umfang stark einzuschränken und nur ein kleines Informationsblatt herauszugeben. In 

diesem Jahr sind seit Frühjahr die Veranstaltungen im Wesentlichen ausgefallen und auch 

für die Veranstaltungen zum Jahresende- Adventsmarkt und Adventskalender verständigte 

man sich darauf, sie auf Grund der Pandemie und der damit erforderlichen Einhaltung von 

Hygienevorschriften ausfallen zu lassen und lieber nach Alternativen für eine weihnachtli-

che Stimmung im Ort zu suchen. 

Artikel für das Faltblatt sind demnach der Weihnachtsgruß/ Gedanken zum Jahresende des 

Ortsteilbürgermeisters, die Information über die Absage der Veranstaltungen zum Jahres-

ende und der Stand hinsichtlich des Vereinshauses am Bolzplatz. In dem Zusammenhang 

soll zu Spenden und einem gemeinsamen Arbeitseinsatz zur Herrichtung des Gebäudes im 

Frühjahr aufgerufen werden. 

Eine Ortsteilrätin übernimmt die Information der beiden Redakteurinnen über diese Ent-

scheidung. Den Druck des Faltblattes könnte der Vorsitzende des Fördervereins organisie-

ren. Die Verteilung erfolgt analog dem Ortsblatt. 
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▪ Feierhalle Friedhof /Bäume entlang der Kühnhäuser Chaussee 

Herr Teubner schlägt vor, beide Themen in der nächsten Sitzung aufzurufen, da es hier un-

terschiedliche Meinungen im Ortsteilrat gibt. Die Zeit für eine gründliche Abwägung sollte 

man sich nehmen. 

 

 7. Informationen  

   

- Vor einiger Zeit musste eine weitere Weide am Bach entfernt werden. Der Ortsteilrat bit-

tet um Auskunft, ob eine Ersatzpflanzung geplant ist. Darüber hinaus könnte man sich die 

Pflanzung weiterer Bäume am Bach vorstellen. Es gibt immer wieder Anfragen von Bürgern, 

die gern aus einem besonderen Anlass eine Baum pflanzen möchten, z.B. Geburt, Taufe, 

Hochzeit etc. Aus den Reihen des Ortsteilrates wird vorgeschlagen, die Bürger sollten die 

Patenschaft für "ihren" Baum übernehmen, was z.B. die Bewässerung betrifft. In Höhe des 

Friseurladens stand früher ein Baum am Bach. Auch hier wird nach einer Ersatzpflanzung 

gefragt. 

- Hinsichtlich der Verkehrssituation in der Alten Mühlhäuser Straße sollte es einen Vorort-

termin geben. Wegen Urlaub der Mitarbeiter konnte dieser noch nicht stattfinden. Herr 

Teubner bittet um einen neuen Terminvorschlag. 

- Die Teile der Bolzplatzabgrenzung wurden auf das Gelände des zukünftigen Vereinshau-

ses umgelagert. 

- Für Tiefthal soll der Weihnachtsbaumstandort an der Alten Mühlhäuser Straße (gewach-

sener Baum) bei der Stadtbeleuchtung angemeldet und die Beleuchtung bis 27.11. ange-

bracht werden. Für den Standort am Brunnen werden Baum und Beleuchtung in Eigeniniti-

ative organisiert. Ein Mitglied des Ortsteilrates unterbreitet den Vorschlag, die Bürger da-

zu aufzurufen, den Baum über die Adventszeit mit Baumschmuck zu versehen und dadurch 

wenigstens einen kleinen Ersatz für den Ausfall des Adventskalenders zu haben. Die Idee 

findet allgemeine Zustimmung und soll in das Infoblatt aufgenommen werden. 

- Für den im Frühjahr geplanten Arbeitseinsatz wird eine weitere Maßnahme vorgeschla-

gen. Die Bänke auf dem Spielplatz und das Holzhaus in der Arena sollten gestrichen wer-

den. Hinsichtlich der Bänke wird Kontakt zum Garten- und Friedhofsamt aufgenommen, in 

dessen Verantwortung der Spielplatz betrieben wird. 

- Es wird darum gebeten, unbedingt wegen der Steckdose für die Kaffeemaschine in der 

Küche nachzufragen. Bisher wurde die Maschine immer auf die Herdplatte gestellt, weil sie 

wegen ihrer Höhe nicht unter die Hängeschränke passt. Das Schloss im Tor zur Arena muss 

ebenfalls erneuert werden. 

 

 

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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